



# La Escuela de Ingenieros se une a un plan europeo para ahorrar costes energéticos

■ El centro ha actuado en la calefacción, en la biblioteca y en parte de la iluminación ■ Participan 22 entidades de diez países europeos

TEL

La Escuela de Ingeniería de Béjar se ha incorporado ya a un programa del programa europeo de investigación "3Encult", que ha permitido el desarrollo de acciones de mejora de la eficiencia energética del centro y, por tanto, ahorrar costes.

Según explicó el director de la Escuela, Esteban Sánchez, el programa, del que forman parte 22 entidades de diez países europeos, entre ellos la bejarana Unisolar (ahora denominada Soliker), persigue la mejora de la eficiencia energética en edificios históricos o singulares respetando su valor como herencia cultural.

Así, el centro ha acogido esta semana una visita de los responsables del programa, procedentes de países como Alemania, Holanda, Dinamarca o Italia, que han podido conocer las tres actuaciones concretas desarrolladas en las instalaciones de Béjar, que servirán, además, como elemento de prácticas para los alumnos. Dichas iniciativas se han centrado, indicó Esteban Sánchez, en los sistemas de calefacción del centro, en la biblioteca y en la iluminación de un laboratorio.

La Escuela de Ingeniería de Béjar es uno de los ocho ejemplos desarrollados por el programa "3Encult", tal y como recoge su página web, para realizar los estudios de energías renovables y eficiencia energética. Junto al centro bejarano, edificado en 1968, figuran construcciones italianas, danesas, austriacas, alemanas y suizas, algunas de ellas con tres siglos de antigüedad.



Los participantes en las jornadas sobre eficiencia energética, en Béjar./TEL

## Matriculación positiva

Aunque ha descendido ligeramente el número de matrículas respecto al año pasado, y mantiene cifras similares a las de hace dos, el director del centro considera positiva la cifra de nuevas matriculaciones de este año, que ha ascendido a sesenta de Primer ciclo, en uno de los peores momentos para la Universidad en general y después de los problemas sufridos por el centro, co-

mo a eliminación de los estudios de textil. Ante esta situación, el director se mostró satisfecho ya que considera que los cerca de 600 alumnos con que cuenta el centro en total suponen "una cifra razonable para nuestro tamaño". Y es que, señala, a pesar de la situación económica. "sigue habiendo demanda de estos estudios y siguen llegando ofertas de empleo de ingenieros".